

Cameras Brownie

No. 1. Grandeur 2 1/4 x 2 1/4 — \$1.10
No. 2. " 2 1/4 x 3 1/4 — \$2.18

Expédiés par
Express franc
de port sur ré-
ception du prix



Brochure des-
criptive sur de-
mande.

The D. H. Hogg Co.
660, Rue Craig Ouest, - Montréal

Causerie du Docteur

(Ecritte pour l'Album Universel)

LA GRAVELLE

La gravelle affecte trois formes suivant les influences qui la déterminent. La réaction est-elle acide, elle produit un précipité urique et constitue la gravelle rouge dont les calculs ont assez l'aspect de la brique écrasée. Est-elle alcaline, elle produit la gravelle blanche, émission de phosphate de chaud, d'ammoniaque et de magnésie. Enfin, dans des cas exceptionnels, se déclare la gravelle jaune dont les calculs sont composés d'oxalates d'ammoniaque et de chaux presque toujours mêlés à des graviers d'acide urique.

Cette maladie, plus fréquente chez l'homme que chez la femme, est caractérisée comme la goutte dont elle est la proche parente, par l'excès dans le sang de l'acide urique. Elle est surtout causée chez les sujets rhumatisants par des conditions déficientes d'alimentation.

C'est ainsi que les personnes qui mangent abondamment et fréquemment des viandes rouges et toutes autres nourritures échauffantes y sont particulièrement sujettes ainsi que les consommateurs d'alcool. La vie sédentaire y prédispose, ainsi que l'abus des plaisirs vénériens. Au contraire, les buveurs de cidre ou de bière en sont généralement indemnes.

C'est donc dans une alimentation attentive que les personnes prédisposées à la gravelle devront chercher la préservation de cette douloureuse affection. Ici plus que partout peut-être, prévenir vaut mieux que guérir. Le régime d'ailleurs est facile à suivre.

Il consistera à éliminer complètement de sa table les viandes noires, les farineux et les boissons stimulantes et de limiter sa nourriture aux viandes blanches, aux légumes verts et à l'eau pure. On pourra consommer cependant du lait, du cidre, de la bière. Les fruits aqueux et sucrés sont recommandés, les prunes surtout qui contiennent de l'acide benzoïque qui est un spécifique de la gravelle. On pratiquera des exercices actifs tous les jours, pendant au moins une heure ou deux.

Si les calculs apparaissent déjà, il faudra immédiatement se mettre au régime des eaux minérales tout en suivant celui indiqué ci-dessus touchant l'alimentation.

La gravelle urique rouge et la gravelle oxalique jeune doivent être traitées par les eaux de Vichy, Vals, Contréxeville, etc. La gravelle phosphatique blanche par les eaux d'Evian et de Vittel. Les boissons gazeuses acidulées à base d'acide citrique ou tartrique ou les sirops de térébenthine ou de tolu, l'eau de goudron, etc., sont également très efficaces pour faire dissoudre les graviers contenus dans l'urine.

Docteur JACK.

Sommaire du numéro de "La Revue Hebdomadaire", du 12 janvier. Envoi, sur demande, 8, rue Garancière, Paris, d'un numéro spécimen et du Catalogue des primes de librairie, 26 francs de livres par an.

Partie littéraire—Henri Bordeaux: Maurice Barrès, poète. Georges Gavoty: Les lettres de cachet sous le Consulat et l'Empire. André Lichtenberger: Roman: L'Autonne, V. René Moulin: Affaires extérieures. Joseph L'Hôpital: Nouvelle: Les Carmélites. Napoléon III: Correspondance inédite avec Mme Cornu, publiée par M. le comte Fleury, III. John Keats: Poésies, traduites par la marquise de Clermont-Tonnerre. Vicomte de Mouy: Les fêtes du nouvel an en Moldavie. Les faits de la semaine. Les miettes de la vie. La revue des revues françaises et étrangères. La vie sportive. La vie mondaine. Dans nos prochains numéros: Henri Bataille, par Jules Bois. Correspondance inédite du comte Esterhazy, par Ernest Daudet.

L'Instantané, partie illustrée de la "Revue hebdomadaire", tiré chaque semaine sur papier glacé, peut être relié à part à la fin de l'année. Il forme deux volumes de 300 pages. Pour tous les abonnés de notre revue, 20 francs par an au lieu de 25, payables en deux semestres de 10 francs.

Le Masseur Santé Snyder guérit le rhumatisme.

Ce Qu'elle Fut

BIOGRAPHIE

DE

LYDIA E. PINKHAM

Et l'historique de son Composé Végétal, qui fut mis en vente dans les pharmacies, provoquée par la "Panique de '73."

Cette femme remarquable, née Estes, naquit à Lynn, Mass., le 9 février 1819, d'une bonne et vieille famille "Quaker". Elle fit la classe un certain nombre d'années, et elle passait pour avoir l'esprit

bien à leurs amies, à leurs voisines, devait être également bon pour toutes les femmes du monde.

Les Pinkham étaient sans argent et n'avaient que peu de crédit. Leur premier laboratoire fut la cuisine, où herbes et racines mijotaient sur le poêle, et ils en arrivèrent ainsi à former une première grosse de bouteilles. Il fallait ensuite les vendre, eux qui avaient toujours donné leur si bon remède. Ils firent imprimer des brochures, vantant les mérites du remède aujourd'hui si connu comme Composé Végétal de Lydia E. Pinkham, et les trois garçons les distribuèrent dans Boston, New-York et Brooklyn.

Mais ce sont, en grande partie, les étonnantes propriétés curatives du remède qui l'annoncèrent, parce que chaque femme qui s'en était une fois servie le disait aux autres, ce qui en faisait augmenter graduellement la demande.

En 1877, grâce à ses efforts combinés, la famille avait économisé assez pour commencer la publication d'annonces dans les journaux et, dès lors, le succès de l'entreprise était assuré, si bien qu'aujourd'hui le nom de Lydia E. Pinkham et son Composé Végétal sont devenus partout familiers, et l'on emploie annuellement des tonnes et des tonnes d'herbes et de racines à sa fabrication.

Mais Lydia E. Pinkham ne vécut pas assez longtemps pour voir le grand succès de son oeuvre. Elle est allée, depuis plusieurs années, en recevoir la récompense, mais pas avant d'en avoir assuré la continuation, comme elle l'eût fait si elle eût vécu.

Durant toute sa longue et laborieuse carrière, elle fut méthodique et nota toujours avec grand soin chaque cas qui venait à sa connaissance. Le cas de toute femme malade qui lui demandait conseil — et elles étaient nombreuses — était l'objet d'une étude soignée et elle en notait tous les détails: symptômes, traitement et résultats, étaient enregistrés, pour qu'elle pût s'en servir au besoin, et ce sont ces records qui, avec des milliers et des milliers d'autres, sont le guide des femmes souffrantes, par tout le monde, en même temps que la preuve d'un travail gigantesque concernant le traitement des maladies des femmes, travail dont on aurait peine à trouver l'égal dans n'importe quelle bibliothèque du monde.

Avec Lydia E. Pinkham travailla sa bru, Mme Pinkham d'aujourd'hui. Celle-ci aida beaucoup la première et reçut d'elles toutes les connaissances qu'elle avait acquises au prix de tant de travail. Elle l'aiderait surtout à faire l'énorme correspondance.

A la survivante, naturellement, incombaît la tâche de continuer une oeuvre si bien commencée. Ce qu'elle fait depuis près de vingt-cinq ans, et rien, dans la correspondance, ne laisse deviner le moment où la première Lydia E. Pinkham lâcha la plume que dut tenir Mme Pinkham d'aujourd'hui, mère d'une nombreuse famille. Celle-ci, avec ses assistantes, dont quelques-unes sont aussi capables qu'elle, continue toujours l'oeuvre de salut et, probablement, aucun autre bureau n'a donné d'aussi sages conseils à tant de femmes, pour recouvrer la santé. Femmes qui souffrez, son motto est "toute à votre santé" et vous n'avez qu'à écrire pour avoir les conseils gratuitement.

Telle est l'histoire du Composé Végétal de Lydia E. Pinkham, fait de simples racines et herbes, le seul grand remède pour les maux particuliers aux femmes, comme le plus beau monument élevé à la mémoire de la noble femme dont il porte le nom.



alerte et développé. Elle aimait surtout à apprendre et avait une nature éminemment sympathique.

En 1843, elle se maria à Isaac Pinkham, constructeur et commerçant sur les propriétés, et leur ménage fut heureux et prospère. Ils eurent quatre enfants, trois garçons et une fille.

En ces temps déjà anciens, les mères de famille avaient pour habitude de faire leurs remèdes de famille elles-mêmes, composés de racines et d'herbes, vrais remèdes de la nature, et de n'avoir recours au médecin que dans les cas urgents. Grâce à la tradition et à l'expérience, bon nombre d'entre elles acquirent une grande connaissance des propriétés curatives des diverses herbes et racines.

Mme Pinkham prit un grand intérêt à l'étude des racines et des herbes, de leur caractéristique et de leur influence sur la maladie. Elle acquit la certitude que comme la nature fournit, dans les champs et les vergers, des aliments végétaux de toutes sortes, de même, si l'on se donne la peine de chercher, on trouve, dans les herbes et les racines, des remèdes spécialement destinés à guérir les diverses maladies et faiblesses corporelles. Et ce fut pour elle, un plaisir que de rechercher ces herbes et racines et d'en préparer de simples et efficaces remèdes, pour sa famille et ses amies.

Le principal de ces remèdes fut la rare combinaison des herbes et racines du meilleur choix qu'elle savait les plus aptes à guérir les maladies et faiblesses spéciales aux femmes. Et les amies et voisins de Lydia E. Pinkham surent bientôt que son composé soulageait et guérissait, ce qui lui donna une grande vogue.

Tout cela gratuitement, sans rémunération, par dévouement pur.

Mais, en 1873, Lynn subit une crise financière, trop grande, trop longue pour que la famille Pinkham pût la supporter, vu qu'elle porta surtout sur la propriété immobilière. Si bien que, quand arriva l'année du Centenaire, les Pinkham n'avaient plus de propriétés et qu'il leur fallut songer à se créer d'autres revenus.

C'est alors que le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham commença à se répandre et à se faire connaître.

Les trois garçons et la fille, ainsi que leur mère, travaillèrent d'un commun accord à reconstituer leur fortune. Ils se dirent que le remède qui avait fait tant de

"Vous" qui souffrez
d'Hémorroïdes Internes ou externes, saignantes ou de démangeaisons

J'offre dans RECTAL un remède qui vous apportera un soulagement immédiat et une guérison radicale et permanente.

RECTAL

est un onguent composé de médicaments ayant une action positive sur les vaisseaux sanguins, c'est une préparation sérieuse préparée d'après la formule d'un de nos plus célèbres médecins, et mis dans des tubes métalliques spéciaux qui en facilitent l'application.

RECTAL est en vente à 50 cts chez les principaux pharmaciens ou expédié directement et franc de port sur réception du prix en s'adressant à

H. ARCHAMBAULT
Pharmacien, 78, rue Notre Dame Est, MONTREAL



Pour les Hémorroïdes et les Maladies de la Peau

telles que Démangeaisons, Eruptions, Dartres, Maladies de la Barbe, Boutons, etc. Cette précieuse pommade a été préparée pour la première fois en 1865, d'après la formule d'un spécialiste distingué.

Depuis, cet Onguent a fait des prodiges de guérisons, surtout dans les cas d'Hémorroïdes les plus sévères, et sa popularité s'est accrue constamment sans la moindre publicité. **Prix: 25c.**

EN VENTE DANS TOUTES LES PHARMACIES.

Le Trésor des Mères et des Nourrices

Le régulateur le plus ancien et le plus digne de confiance, pour le bébé. Composé pour la première fois par le Dr P. E. Picault en 1855. Inappréciable pour les cas de troubles, dus à l'excès d'acide dans l'estomac, pour les coliques, vomissements, diarrhées, etc. Ne contient aucune drogue préjudiciable à la santé.



Dans les pharmacies, 25c. Six bouteilles, \$1.25
National Drug & Chemical Co., Ltd.
Seuls propriétaires, MONTREAL.

CARTES POSTALES — Si vous envoyez trois centimes en timbres vous recevrez un groupe de seize portraits, sur carte postale. Adressez: Laprès et Lavergne, 360 rue St Denis, Montréal. Département des cartes.

PATENTES OBTENUES PROMPTEMENT

AVEZ-VOUS UNE IDEE ? — Si oui, demandez le Guide de l'Inventeur qui vous sera envoyé gratis par MARION & MARION, Ingénieurs-Conseils. — Bureaux: Edifice New York Life, Montréal et Washington, D. C.

